

# ALARTIÉS

## et reflets

DE LA VERRERIE DE PORTIEUX (VOSGES)

### DES " IDÉES - FUSÉES " ...

Un homme... tout petit bonhomme de 1 m. 80 en moyenne, avec quelques dizaines de grammes de corail, capable, tout au plus, de soulever 100 kgs et de courir à 15 kms à l'heure, une minuscule moisissure vivante perdue dans l'immensité d'un monde aux dimensions inouïes qu'on ne peut presque les concevoir...

Eh bien, cet homme possède en lui des puissances extraordinaires (dont bien peu se doutent), une énergie qui dépasse toutes les autres énergies dont on constate, de temps en temps, avec autant d'émerveillement que de stupéfaction, les effets merveilleux.

Et pour mettre en route cette énergie explosive, il suffit simplement de « le » vouloir...

Qu'est-ce qu'une allumette...? Un petit bout de frêne phosphoré... un objet négligeable, de bas prix, si commun...

Et pourtant une seule allumette suffit pour allumer la cuisinière, mettre en route un four de verrerie, faire sauter une montagne et déclencher un incendie gigantesque ou un cataclysme dévastateur.

\* \* \*

Puissances de l'homme... Quel catalogue de richesses...

Puissance des instincts de vie :

Instinct de conservation de l'être qui aboutit à des tours de force, à des performances pour assurer l'existence.

Instinct sexuel qui assure la permanence des êtres, qui bouleverse les humains, pour le meilleur et pour le pire, et qui s'épanouit dans d'admirable amour humain...

Instinct de désempolement qui donne le courage de s'attaquer à tout ce qui s'oppose, à s'affronter à tout ce qui barre la route, de se dépenser à construire.

Puissances de l'esprit : l'invention, la recherche, le raisonnement, la réalisation, la contemplation du beau, la prière : faire tourner un moteur, créer un verre à partir du sable, peindre un tableau, écrire une lettre d'amour, domestiquer un atome, éduquer un enfant, guérir un malade, garder le souvenir des morts...

Voilà ce qu'arrive à faire cet homme, qu'il ait 30, 40 ou 50 ans, qu'il s'appelle Pierre, Jean ou Jules...

\* \* \*

Mais il y a encore plus extraordinaire...

Cet homme comme il en existe 2 milliards de par la terre, cet homme qu'on litte souvent si mal, qui reçoit trop souvent des salaires ridicules, à qui on donne de l'alcool à gogo pour oublier qu'il crève de faim (Indes), et qu'il est logé comme les animaux (banlieues des grandes villes).

Oui, cette pauvre chose si riche, cette misère aux mains pourtant pleines, est appelée à posséder (gratuitement) la plus fabuleuse des richesses, la puissance des puissances.

CET HOMME EST AIMÉ DE DIEU...  
Mieux encore, il reçoit DIEU dans sa peau, dans son sang, dans son cœur, dans son esprit (Communions).

Mieux encore, il est destiné à vivre de la vie même de DIEU, il est appelé à ressusciter comme DIEU, le CHRIST...

Quand on regarde cela, quand on le devine faite de pouvoir le comprendre, tellement c'est mystérieux... on est pris de vertige, on perd pied, on murmure, presque aussi effrayé que ravi...  
« C'est pas possible, c'est bien trop beau ».

\* \* \*

Ah mon petit bonhomme...

si tu savais tout ça...  
si tu savais le don de DIEU,  
si tu savait TOUT ce que tu ES...

\* \* \*

Alors pourquoi ne pas « tout » tenter pour posséder toutes ces richesses.

Pourquoi végéter dans la rouspéance stérile et le non-quotidien abrutissant, pourquoi attendre pour faire sauter, exploser l'immense injustice qui aveugle, paralyse, mutilé la majorité des hommes, afin de déboucher, un jour...

...Mais oui afin d'arriver, un jour, là où le Seigneur nous attend...

Bernard TSCHAEN, votre prêtre.  
(Pâques 1957)

### POUR " POUSSER LE MONDE

1°) EGALITE ET UNITE DES HOMMES : Pas de races supérieures. Pas de races inférieures. Tous les hommes appelés également à être Fils de DIEU.

2°) EMANCIPATION DES PEUPLES : Evolution pacifique de tous les peuples vers l'indépendance et la liberté. Suppression de tous les colonialismes. Renforcement des liens d'amitié entre les peuples. Disparition définitive des deux fleaux encore existants : la faim et le manque d'instruction.

3°) QUESTIONS SOCIALES : Une vraie justice en chaque pays. Des salaires normaux, des logements suffisants, un travail qui n'abîme pas l'homme, une vie de famille épanouie.

4°) PAIX : Co-existence pacifique entre tous les peuples. Condamnation définitive de la guerre. Energis atomique exclusivement réservée à l'amélioration du monde et au service de l'homme.

5°) CONNAISSANCE DE DIEU : La vérité proclamée à tous (base de la Foi). La marche volontaire du monde vers la vie éternelle (base de l'Espérance). Tous les hommes s'aimant vraiment (base de la Charité).

### VERS SA RESURRECTION

